

《单词百科:autogenous是什么意思?autogenous怎么发音?autogenous的解释和用法》

英语单词autogenous是什么意思?autogenous怎么读?autogenous怎么发音?简答网为您整理了autogenous的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧!



autogenous怎么读

autogenous的读音:['t d n s]

autogenous的意思

1、adj.自生的;

autogenous的相关词组

1、autogenous vaccine 自身疫苗;

2、autogenous bacterin [医]自身菌苗;

3、autogenous cutting (乙炔)气割, 氧炔熔化;

autogenous的近义词

1、autogenic adj.自生的, 自体的;

autogenous的反义词

1、heterogenous adj.异种的, 异质的, 异源的;

autogenous的双语例句

1、Method 56 patients. ACL reconstruction with autogenous patellar tendon (B-PT-B).

方法自体髌腱 (B-PT-B) 前交叉韧带重建56例.

2、Autogenous deformations, internal relative humidity and compressive strength were recorded.

自体变形, 内部相对湿度和抗压强度的记录.

3、Objective To observe osteogenesis of percutaneous autogenous bone marrow into cicatrix of bone defect.

目的观察经皮自体骨髓移植在骨缺损瘢痕组织内的成骨作用.

4、Autogenous septal cartilage is a valuable commodity with many indicated uses in plastic surgery.

自体鼻中隔软骨在整形外科用途广泛.

5、Cancellous allografts incorporate to host bone, as do autogenous cancellous grafts.

同种异体松质骨与宿主骨混合与自体松质骨移植相似.

6、Conclusion Autogenous iliac bone graft with Chinese medicine treatment to bone kind of reliable method.

结论自体髂骨移植配合中医药治疗是临床治疗骨不连的可靠方法.

7、 However, the residuary leukemia cells of autogenous graft can cause leukemia relapse.

然而, 自体移植物中残留的白血病细胞可引起白血病复发.

8、 Results: Autogenous bone marrow-derived MSC showed active proliferative capacity in vitro in primary and passage cultures.

结果: 原代培养及传代培养显示, 兔自体骨髓间充质干细胞具有活跃的增殖倍增能力.

9、 Chin augmentation with autogenous mandibular bone is an ideal method for genioplasty.

结论 自体下颌骨移植隆颏, 无排异等不良反应, 移植骨块与颏部能牢固愈合, 术后效果满意, 是一种理想的颏部美容手术方法.

10、 Conclusion: Autogenous tooth is one of good reconstructive materials in augmentation rhinoplasty.

结论: 自体牙用于隆鼻是比较好的矫正鼻畸形修复材料.

11、 Conclusion Augmentation chin with autogenous mandibule bone is a good method.

结论: 下颌角肥大伴有小颏畸形患者行下颌角骨移植隆颏是一举两得的好方法.

12、 Objective To observe clinical effect of autogenous fat transplantation on facial fill.

目的: 观察自体脂肪移植充填矫治面部凹陷的临床效果.

13、 The RHA, amorphous or partially crystalline, when used in an appropriate way, reduces autogenous shrinkage.

该壳灰, 无定形或部分结晶, 使用时以适当的方式, 降低了自收缩.

14、 The paper introduces the structure , principle, industrial test and application of low field autogenous heavy-media separator.

介绍了低场强自重介质跳汰机结构、 分选原理、 工业试验和生产情况.

15、 Objective To investigate the clinical effect of percutaneous autogenous bone marrow cell transplant on bone nonunion.

目的探讨经皮自体骨髓干细胞移植治疗骨不连的疗效.

以上是简答网为您整理的autogenous怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/autogenous>

